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 ÉCOLE ST-JEAN-BOSCO 
 
 RÉUNION ORDINAIRE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 
Procès-verbal de la réunion ordinaire tenue le 9 juin 2004 à 18 h, à la salle du personnel, 
71, rue St-Jean-Bosco, Gatineau (Québec). 

 
Présences : Karim Benahra (parent), Karine Benloulou (parent), Francine Bolduc (responsable du 
service de garde), Dominique Charest (enseignante), Monique Desjardins (enseignante), Pierrette 
Gaudreau (membre de la communauté), Michelle Lavigne (directrice), Michelle Richard 
(enseignante), Daniel Sarrazin (enseignant), Alain Person (parent), François St-Jean (parent), 
Hélène Gauthier (service de garde), Bernadette Kassi (représentante de la communauté), Nathalie 
St-Pierre (parent), Jean Quirion (parent). 
 
Absence motivée : Suzanne Deschênes (parent)  
Invités(es) :  
 
1. Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum 

Il y a quorum. La réunion débute à 18 h. 
 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 Ajout au point 8 : 

- 8.a) Proposition pour la sortie au Lac Beauchamp pour les première et 
deuxième années. 

Ajout à Varia :  
- Code vestimentaire 

C.E. 03-04-60 : Karim Benahra propose l’adoption de l’ordre du jour tel que modifié et 
Hélène Gauthier l’appuie. Proposition adoptée à l’unanimité. 

 
3. Lecture et adoption du procès-verbal du 12 mai 2004 

Le procès-verbal du 12 mai n’a pas été distribué à temps ; il sera donc adopté lors de 
l’assemblée du mois d’août. 

 
 4.  Suivis de la dernière réunion 

Karim Benahra tient à féliciter les membres de l’OPP ainsi que les Chevaliers de Colomb 
pour la réussite du BBQ familial. 
Il fait aussi remarquer que la cour s’embellit de plus en plus, des ouvriers ont refait entre 
autres le recouvrement du sol sous les structures de jeu et les poteaux seront repeints d’ici 
septembre. 
Michelle Lavigne annonce qu’elle a trouvé un local pour l’enseignement de l’anglais .La 
nouvelle est accueillie avec enthousiasme. 
 

5.  Priorités financières 
Une modification à la somme du budget annuel est apportée. Une nouvelle proposition 
sera faite à cet effet. Une copie sera envoyée aux membres de l’OPP. 
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6.  Budget de l’école 
 Michelle Lavigne distribue un document et le commente. 
 
7.  Bilan annuel 
 Michelle Lavigne dépose et présente le bilan annuel. 
 
8. Rapport du représentant à l’OPP 
 François St-Jean informe des dernières nouvelles des rencontres de l’OPP. 
 
 8.a) Proposition pour la sortie 
 CE-03-04-61 : 
 Attendu la sortie au Lac Beauchamp proposée pour les première et deuxième années; 
 attendu le cadre de référence pour les sorties et les activités éducatives; 
 il est proposé par Alain Person et appuyé par Karine Benloulou d’approuver la sortie. 
 
9. Rapport du représentant au comité de parents 

Karine Benloulou fait un bref exposé du Congrès de la Fédération québécoise des comités 
de parents. Elle reviendra avec plus de détails en septembre. 
 

10.       Rapport de la représentante au comité EHDAA 
 Suzanne Deschênes est absente. 
 
11. Rapport du trésorier 

Alain Person dit ne pas avoir pas les derniers chiffres en main. Le solde est important, 
mais au cours de l’année il y a toujours de grandes dépenses, donc tout roule bien. 
 

12. Mot du président- directrice- enseignant(e)s- resp. du service de garde 
 Président et vice-président : 

Jean Quirion croit qu’il serait pertinent de modifier éventuellement le cadre de référence 
afin de donner au président du CE le pouvoir d’approuver des sorties engageant des frais 
de 5 $ ou moins pour les parents. C’est, selon lui, une question de souplesse et de bon 
sens. 
Aussi, il rappelle que le CE doit être consulté lors de la programmation d’activités qui 
sortent du cadre du régime pédagogique, par exemple la formation offerte ausx professeurs 
par le psychologue Gilles Biron. 
Pour terminer, il partage son appréciation de son rôle de président du Conseil et souligne 
qu’il a grandement apprécié la collaboration de tous. 
Karim Benahra remercie à son tour la direction et les enseignants pour leur participation à 
Fleurs de Macadam. Il souligne aussi le travail de Francine Bolduc et de tous les employés 
du service de garde dans l’animation de la semaine des service de garde. 
Finalement, il informe que Roch Cholette viendra le 14 juin à l’école féliciter les élèves 
qui ont participé au Parlement jeunesse. 
Directrice : 
Michelle Lavigne deamdne si l’école doit distribuer des billets gratuits pour les enfants et 
certains adultes pour assister à la représentation d’un cirque. Le CE donne son accord 
comme il le fait depuis quelques années. 



 3
Elle félicite aussi le travail du CE et apprécie la collaboration entre les parents et les 
enseignants. Le bien-être des enfants tient à cœur à tous les participants de façon évidente. 
Elle affirme que son équipe d’enseignants travaille très fort et en est fière. 
 
Les enseignants (es) : 
Daniel Sarrazin a trouvé que le travail était très coopératif dans le CE et cela a été très 
agréable. Il tient quant à lui à mentionner le grand travail d’Éric Caron dans l’organisation 
de Fleurs de Macadam et le félicite. Il informe aussi le Conseil d’un lien nouveau entre les 
sixième années et le secondaire qui facilite la transition. 
 

13. Varia 
Alain Person en tant que porte-parole de d’autres parents mentionne que le code 
vestimentaire doit être respecté tant par les élèves que par les enseignants. 
 

14. Date de la prochaine réunion 
 Le 25 août 2004 à 19 h. 
 
15. Levée de l’assemblée 
 Nathalie St-Pierre propose la levée de l’assemblée. Karim Benahra appuie. 

 
 

 
 

 
 
 
 
  

------------------------------------   --------------------------------------- 
Jean Quirion, président du    Michelle Lavigne, directrice 
Conseil d’établissement     École St-Jean-Bosco  


